

Forkompinda Magelang Tutup dan Resmikan Karya Bakti di Girikulon

Rony - MAGELANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 14, 2023 - 15:54



Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto,S.H., M.Si Saat Mendampingi Pemoangan Pita Oleh Asisten II Perekonomian Dan Pembangunan Nanda Pribadi Cahyono,A.P., M.Si Mewakili Bupati Magelang

MAGELANG - Komandan Kodim(Dandim)0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto S.H., M.Si didampingi Forkopimda Kabupaten Magelang secara resmi menutup dan meresmikan kegiatan Karya Bhakti TNI Tahap I Kodim 0705/Magelang Tahun 2023 di Desa Girikulon Kecamatan Secang bertempat di Aula SMPN 2 Secang, Selasa (14/03).



Dalam sambutannya Dandim Magelang mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada semua pihak, TNI-Polri, diantaranya para Pemerintah Daerah dan segenap komponen masyarakat yang selama satu bulan, sejak tanggal 13 Februari sampai dengan 14 Maret 2023, saling bahu-membahu bersama-sama menyelesaikan Karya Bakti TNI Non Program Tahap I Tahun 2023.



Prioritas kegiatan yang dilaksanakan oleh Kodim 0705/Magelang bekerjasama dengan Pemerintah Kabupaten Magelang dipilih berdasarkan kondisi masyarakat. Pemilihan objek kegiatan secara tepat sehingga memberikan manfaat bagi masyarakat.

Pembangunan fasilitas umum berupa pembuatan rabat beton jalan di Desa Girikulon Kecamatan Secang Kabupaten Magelang bertujuan membantu Pemerintah Kabupaten Magelang dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat dengan membantu percepatan pembangunan di daerah guna mendukung pertahanan negara.



"Selain itu, ada sasaran non fisik berupa Sosialisasi Stunting, Bela Negara, Wasbang dan Profil Pelajar Pancasila serta pembagian 200 paket sembako kepada warga kurang mampu," lanjutnya.

Masih kata Dandim, program sasaran non fisik ini sangat dibutuhkan dalam rangka membangun semangat jiwa masyarakat dalam berbagai ancaman. Memperkokoh nasionalisme, menangkal disintegrasi bangsa yang di lancarkan melalui maraknya aksi terorisme, meningkatnya aksi kriminalitas.

"Terimakasih kepada Pemerintah Daerah serta semua pihak yang terlibat yang telah membantu kegiatan Karya Bakti TNI ini baik secara moril maupun materil, sehingga dapat terselenggara dengan sukses, aman dan lancar serta sesuai dengan harapan kita bersama," tutup Dandim.



Sementara itu Bupati Magelang melalui Asisten II Perekonomian pembangunan Nanda Pribadi Cahyono ,A.P., M.Si, dalam sambutannya menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya atas selesainya kegiatan Karya Bakti TNI Tahap I Tahun 2023.

Tentunya dengan adanya kegiatan ini semakin meningkatnya pembangunan sarana dan prasarana khususnya jalan di Desa Girikulon, serta menggugah kesadaran masyarakat untuk meningkatkan budaya gotong-royong dan berpartisipasi aktif dalam pembangunan di daerahnya.

"Kegiatan fisik yang dilakukan senantiasa cetho lan temoto. Infrastruktur, seperti jalan-jalan di pedesaan makin apik, resik lan memadai. Kondisi ini yang menjadi daya bagi peningkatan geliat dan dukung pertumbuhan ekonomi di pedesaan, tuturnya.

Karya Bakti TNI Tahap I 2023 dilaksanakan dalam rangka membantu meningkatkan akselerasi pembangunan di daerah, juga merupakan wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat, sekaligus bukti kekompakan dan sinergitas yang baik antara Pemerintah Daerah, jajaran TNI, dan masyarakat dalam meningkatkan kesejahteraan dan kemajuan masyarakat.



Selain itu, kami melihat kegiatan ini telah menjadi sebuah terobosan untuk menyelaraskan berbagai program kegiatan lintas sektoral guna membantu mensejahterakan warga masyarakat di Kabupaten Magelang. Bupati juga berpesan agar masyarakat merawat hasil pembangunan yang telah dicapai, agar dapat dimanfaatkan dalam jangka waktu yang lama.

"Dengan memohon ridho dari Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, Kegiatan Karya Bakti TNI Tahap I Tahun 2023 di Desa Girikulon Kecamatan Secang, pada hari ini secara resmi kami nyatakan di tutup sekaligus diresmikan," pungkas Nanda mengahiri sambutannya.

Kegiatan dilanjutkan pemberian bantuan secara simbolis kepada warga yang mempunyai anak stunting, penanaman pohon secara simbolis oleh Forkopimda di lingkungan sekolah SMP N 2 Secang dalam rangka konservasi lingkungan hidup. Peninjauan sasaran karya bakti dan pemotongan pita oleh Bupati yang diwakili Asisten II Perekonomian pembangunan Nanda Pribadi Cahyono ,A.P., M.Si serta dilanjutkan pentas kesenian tradisional asal Desa setempat.

Pen: 0705/ Mgl.